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議事概要 

藤沢市政策会議を次のとおり開催した。 

会議名 令和３年度第５回政策会議 

開催日 ２０２１年（令和３年）７月１日（木）８：３０～８：５４ 

場 所 本庁舎７階 災害対策本部室 

出席者 鈴木市長，和田副市長，宮治副市長，岩本教育長 

（政策会議委員） 

総務部長，企画政策部長，財務部長，防災安全部長，市民自治部長，生

涯学習部長，福祉部長，健康医療部長，保健所長（欠席），子ども青少

年部長，環境部長，経済部長，計画建築部長，都市整備部長，道路河川

部長，下水道部長，市民病院事務局長（テレビ会議参加），消防局長，

教育部長，議会事務局長，監査事務局長，農業委員会事務局長，選挙管

理委員会事務局長 

議 事 

 

（１）議題（審議事項） 

１ 令和３年度９月補正予算編成について（財務部） 

（２）報告・情報提供等 

ア 危機管理事案対応プロジェクト開催報告について（総務部） 

イ 藤沢市公共資産活用等検討委員会の運営について（企画政策部） 

ウ 令和４年度予算編成に係る重点化事業レビュー（理事者ヒアリン

グ）の実施について（企画政策部） 

エ 令和４年度神奈川県の施策・制度・予算に関する要望（藤沢市要

望事項）について（企画政策部） 

オ 辻堂市民センター新庁舎の開設について（市民自治部） 

カ 2021 集まる会～0466（ふるさと）のきゅんフェス～の開催につ

いて（子ども青少年部） 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 議事 

（１）議題（審議事項） 

１ 令和３年度９月補正予算編成について 

（説明者：財務部長） 

□財務部長から，資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

 令和３年度９月補正予算を編成するに当たり，補正予算編成方針等

について報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

〇９月補正予算については，次の事項（「（１）新型コロナウイルス感

染症への対応事業」「（２）補助対象事業で新規補助採択され，９月

補正での予算化が必要な事業」「（３）６月補正予算成立後に生じた
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

特別な理由により，緊急に補正を要する事業」）に該当する事業に

限り編成することとしており，つまり極めて限定的な補正予算とす

るという宣言である。これは一言で言うと，財源がないということ

だが，中には，そろそろ決算が確定し，繰越金があるのではないか，

という意見もあろうかと思う。決算見込み額については，いずれ政

策会議で報告があるかと思うが，概ね５０億円弱程度の繰越金は確

保できそうである。では，財源があるではないか，と言われそうだ

が，そのうち２０億円は既に当初予算で当て込んでいる。さらに６

月補正予算でも繰越金を充当している。それでも，まだ２０億円程

度あるではないか，とのご意見もあるかもしれないが，資料にも記

載があるとおり，「ポストコロナを見据えたデジタル化の推進や，

都市基盤整備事業をはじめとした本市の活力創出を期待する中長

期的な事業への財源を確保する」ため，できる限りこの財源を今後

の基金等に積み立てていきたい。財源があるからといって，全て使

ってしまうと，今後の様々な公共施設整備の財源確保や総合指針に

盛り込んだ事業が実施できなくなる。そういった意味で，極めて限

定した 9 月補正予算としたいと考えているので，その趣旨に沿った

要求を行っていただきたい。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

（２）報告・情報提供等 

ア 危機管理事案対応プロジェクト開催報告について 

□総務部長から，資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

危機管理事案対応プロジェクトを開催し，オリンピック開催直前の

危機管理対応等として，オリンピックに関連しているか不明である

事案は行革内部統制推進室で対応すること，及び不測の事態に備え

て，連絡体制を強化していくことを確認したため，その内容を全庁

へ周知するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

 

イ 藤沢市公共資産活用等検討委員会の運営について 

□企画政策部長から，資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

藤沢市公共資産活用等検討委員会の今後の運営方法について，報告

するもの。 

≪主な意見等≫ 
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 なし。 

 

ウ 令和４年度予算編成に係る重点化事業レビュー（理事者ヒアリン

グ）の実施について 

□企画政策部長から，資料１～４に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

令和４年度当初予算編成における重点化事業費を指定するに当た

り，令和４年度予算重点化事業（候補）について，重点化事業レビ

ュー（理事者ヒアリング）を実施するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

 

エ 令和４年度神奈川県の施策・制度・予算に関する要望（藤沢市要

望事項）について 

□企画政策部長からの概要説明については省略。 

≪内容≫ 

令和４年度神奈川県の施策・制度・予算に関する要望（藤沢市要望

事項）について，７月１６日から本市選出神奈川県議会議員等に対

して要望活動を行うため，その内容について報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

 

オ 辻堂市民センター新庁舎の開設について 

□市民自治部長からの概要説明については省略。 

≪内容≫ 

改築事業を進めている辻堂市民センターについて，６月末に工事が

竣工し，８月１０日から供用を開始することから，完成式典の実施

など開設に向けたスケジュール等の情報提供をするもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

 

カ 2021 集まる会～0466（ふるさと）のきゅんフェス～の開催につ

いて 

□子ども青少年部長から，資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

２０２１年１月１１日の成人式は会場開催を取りやめ，動画やメッ

セージを配信する形へ切り替えたため，対象者が集まれるような機

会として「2021 集まる会～0466（ふるさと）のきゅんフェス～」

を開催するもの。なお，新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止
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内 容 の観点から２ブロックに分け，１０月２日・３日の２日間に渡り開

催する。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

 

４ その他 

 〇本日から，健康医療部は，市民自治部，生涯学習部，また全庁のご

協力により人員体制を強化することができた。この場を借りて，感

謝申し上げる。また，本日午後には市長にお越しいただいた上で，

ご挨拶をいただくこととなっている。 

コロナワクチンの接種状況については，ダッシュボードという形で

皆さんにお送りさせていただいている。それと同時に，昨日記者発

表をしたので，その内容をお伝えさせていただく。藤沢市のホーム

ページのプレスリリースにおいて，２０２１年６月３０日付けで

「コロナワクチン集団接種 常設会場を新設します ～集団接種

を拡充し，接種を加速化～」というタイトルで掲載している。これ

までも市議会で答弁しているとおり，ココテラス湘南に集団接種の

常設会場を新設する。７月１１日から接種を開始し，一部実施しな

い日があるが，日曜日，水曜日，木曜日，土曜日（土曜日は午後の

み）に行っていく。 

また，市内の感染状況だが，昨日は感染した患者数として１１人の

報告を受けている。年齢的には，４０歳以下の陽性者が全国的に増

加傾向にある。これについてはきちんと分析できていないが，高齢

者の部分に対しては，ワクチン接種が一定の効果を発揮しているの

ではないかと考えている。こういった情報については，順次，市の

ホームページやＬＩＮＥ公式アカウントといった広報等で情報発

信していく。 

〇7 月 1 日大雨警報発表に伴う藤沢市災害対策警戒会議（第 1 回）に

ついて 

・引き続き，政策会議終了後，政策会議委員を構成員として開催する。 

５ 閉会 

 


